



Concejo Municipal De Montería Córdoba

COMUNICADO DE PRENSA # 002

“Hay que acabar con el reloj de la muerte”, Presidente del Concejo de Montería

Ante los accidentes de tránsito ocurridos en la capital de Córdoba y que según cifras de la Secretaría de Tránsito ya son 22 los fallecidos en percances viales, el Presidente del Concejo de Montería, Carlos Zapata, expresó su preocupación y dijo que buena parte de esos episodios podrían terminar acabando con lo que denominó “el reloj de la muerte”.

Sostuvo que la mayoría de los accidentes de tránsito que comprometen empresas de servicio público de pasajeros están asociados al exceso de velocidad por el afán de llegar a las estaciones de tiempo que tiene cada vehículo para timbrar la tarjeta de control.

Llamó la atención de la Secretaría de Tránsito y empresas transportadores para que se revisen los estándares de seguridad vial. Finalmente, lamentó a nombre del Concejo de Montería, el lamentable accidente donde fallecieron 5 personas y otras 13 resultaron heridas.



Dirección: Calle 31 # 06-09 Segundo piso Teléfono: + (57) 4 782 62 55

Correo electrónico: prensaconcejodemonteria@gmail.com

Web: www.concejodemonteria.gov.co